

平窪の学舎

2学期、笑顔でスタート！

8月25日(木)から第2学期がスタートしました。今年も、暑い日が多かった夏休みですが、登校した子どもたちの様子を見ると、元気な子どもが多く、充実した毎日をお過ごしたようです。



2学期も、新型コロナウイルスの感染拡大がおさまらない中での始業となりましたが、子どもたちの健康管理に十分に配慮しながら、教育活動を進めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

現時点では、二学期の教育活動について、計画通り実施して行く予定ですが、今後の感染状況等によっては、変更等が生じる場合もありますので、ご理解くださるようお願いいたします。



3年ぶりの水泳学習です！！



今年度は、3年ぶりにプール使用するという事で、夏休みの間に、業者にプール清掃を依頼し、学習環境を整備しました。

早速26日(金)から水泳学習が始まりました。1～3年生にとっては、小学校のプールでの活動は、初めてということもあり、まずはプールでの学習の仕方を学び、水に慣れることが目標です。



4～6年生の子どもたちは、久しぶりの水泳学習を楽しみにしていたのか、水の感触を確かめながら、笑顔で活動していました。

